

釧路の便り



第317号
令和7年1月1日発行

〒085-0821 釧路市鶴ヶ岱2丁目2番5号 TEL(0154)41-1123 FAX(0154)41-1124 <http://www.k-keisei.or.jp>

紅葉ドライブ

10/16と10/17に別保公園にてもみじ狩り



年始のごあいさつ



謹んで新春のお喜びを申し上げます。

令和7年乙巳(きのと・み)年は、“再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく”縁起の良い年と言われます。人手不足に物価高、感染症など課題もありますが、職員一同、巳年生まれの方の特徴と言われる探求心と情熱をもってご利用者の皆さんに喜んで頂けるサービス提供に努めて参りますので本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

昨年の世相を表す漢字一文字は、光と影の「金」と発表されました。光の金は、オリ・パラリンピックの日本選手やドジャース大谷選手の活躍、影の金は、政治資金の不記載問題や物価高だそうです。年が明け今年は巳年ですから、賃上げが物価高を超える景気の良い年になると期待できそうですね。

さて、1月号では、秋から冬にかけての園内の様子をご紹介致します。特養は9月に紅葉ドライブにかけました。釧路らしい爽やかな秋晴れに映る紅葉に皆さんご満悦でした。

12月には、特養もデイサービスもクリスマス会で、いつもの美味しいケーキに細やかですが園からのプレゼントと職員の盛り上げ隊でクリスマス気分も絶好調、楽しいひと時を過ごされました。

最終頁には、11月に滋賀県で開催された全国老人福祉協議会主催の研究会議に釧根地区大会と全道大会の推薦を経て当園デイサービスが出場しましたので、発表時のスライド等を掲載しております。「稼働率回復を目指して」と題した研究テーマは、チーム一丸となり様々な課題を乗り越え、利用者ニーズに即したサービスを展開し、低迷が続いた利用率を見事に回復させるに至った経過を纏めました。今回の取り組みで得た全スタッフの成功体験や達成感は、更なるサービス向上の原動力となるものと確信しておりますので、どうぞご期待ください!!

この後は、益々寒さが厳しくなりますので、ご利用者の皆さまの健康管理に留意し、お元気で楽しい日々を過ごして頂けるよう努めて参ります。

末筆ではございますが、皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶と致します。

園長 朱田 敏子

手工芸

クリスマスツリーの
飾り作りをしました



クリスマス会 (ディイサービス)

手作りのケーキ、とても美味しかったです^ ^



クリスマス会 (特養)

今年はクラシツのケーキで舌鼓



**第3回
全国老人福祉施設大会・研究会議
～JSフェスティバルin滋賀～**

令和6年11月21日(木)～22日(金)

介護職員の笑顔と健康へ日々頑張り、さらに勤く、福む甲斐のある現場への挑戦～

令和6年11月21日・22日に滋賀県大津市で開催されました全国老人福祉施設大会・研究会議に北海道老人福祉施設協議会からの推薦を受け、デイサービスセンターでの取り組み内容を発表させていただきました。今後もご利用者の皆様に満足していただけるサービス提供に努めてまいります。



稼働率回復を目指して ～その中でみえてきたもの～

在宅サービス訓練鶴ヶ岱啓生園老人デイサービスセンター
介護副主任 齋藤 浩子

何故、稼働率は落ち込んだのか？

- ・新型コロナウイルスが原因？
- ・サービスの内容に問題があったのか？
- ・他のデイサービスとの違いは何なのか？
- ・ご利用者が求めているものは何なのか？
- ・当園の魅力とは？

要因を職員間で話し合い検討！！

«取り組み内容»

①ご利用者ニーズの把握

ケアプランは相談員・介護リーダー・看護師が共同で作成。他介護員がニーズ把握する為、ニーズ一覧表を作成していたが、リアルタイム更新が難しくなり、介護員のニーズ把握が出来ていなかった。

«取り組み内容»

②機能訓練のニーズ

運動機器の導入

«取り組み内容»

③営業活動

- ・ケアマネジャー向け見学会の実施
⇒サービス内容が分かるとケアマネから好評だった。
- ・PR動画の作成

デイサービス年間稼働率推移

(令和2年度～令和5年度)

